
AfD begrüßt Erhalt des Reisezentrums am Hauptbahnhof. 
(Von J. Lange.) 

Nachfolgend eine Pressemitteilung der Ratsfraktion in dieser Angelegenheit. 

Die AfD-Ratsfraktion Oberhausen begrüßt die Entscheidung der Transdev Vertrieb GmbH, das Rei-
sezentrum am Oberhausener Hauptbahnhof zu übernehmen und im Interesse der Kunden weiterzu-
führen.

Aufgrund der Barrierefreiheit ist dieser Schritt die einzig denkbare Lösung gewesen, da gerade älte-
re Mitbürger keinen Zugang zu Onlinediensten haben und sich dementsprechend keine Tickets oder 
Auskünfte hätten besorgen können.

Die AfD-Fraktion dankt hier auch der Deutschen Bahn, daß hier Bürgern eine Anlaufstelle erhalten 
bleiben darf.

Oberhausen, den 7. 12. 2023

Jörg Lange

(stellv. Fraktionsvors. AfD-Ratsfraktion Oberhausen Rhld.)
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